



L'année 2024 tire à sa fin, 2025 arrive à grand pas.

Cette année a été une année de transition. M. Mario Saint-Louis nous a quitté pour une belle retraite de la politique municipale. Merci à Mario pour tes belles années à Saint-Éloi.

Je suis arrivée au poste de mairesse depuis septembre. Pour ceux qui ne me connaissent pas, je me présente, Mme Gisèle Saïndon arrivée en 2006 dans cette charmante municipalité. Je suis très heureuse d'être entourée de beau paysage, levé et couché de soleil et du magnifique fleuve.

Au cours de l'année, plusieurs nouveaux concitoyens(nes) dont plusieurs familles avec leurs enfants ont décidé de venir s'installer dans notre belle municipalité. Leurs enfants fréquentent l'école où il y a de plus en plus d'élèves. Bienvenue chez nous.

Une technicienne en Loisirs a finalement arrivé au sein de notre municipalité afin de développer plusieurs activités pour les personnes de tous âges et pour les résidents de la Résidence Mon Chez Nous. Ceci a été fait en collaboration avec la Corporation des Loisirs de Saint-Éloi. Pour notre municipalité, cette nouvelle personne est un plus pour nous.

Je vous souhaite un Joyeux Temps des Fêtes et que l'année 2025 soit pour vous tous, douce, santé, bonheur et paix.

De la part de votre conseil municipal.

Mairesse Gisèle Saïndon.

Directrice Générale Annie Roussel.

*Les conseillers : Roger Lavoie, Jonathan Rioux, Éric Veilleux,
Jocelyn Côté, Samuel Sirois, Alexandre Côté.*

